



**El Año Cultural de Graz 2024: Gran música, un nuevo museo y teatro para mayores de 18 años**

**¡Escenario listo para el Año Cultural de Graz 2024! Será divertido, sangriento y placentero: en la Ópera, Macbeth se convierte en un asesino real, en el Teatro de Drama se estrena una sátira vampiresca estiria no apta para menores, y la Styriarte convoca el poder de la música. Además de emocionantes óperas, obras de teatro y conciertos, los museos de Graz atraen con nuevas y emocionantes exposiciones. Como corresponde a una ciudad que es Patrimonio Mundial de la UNESCO, este año no faltarán experiencias culturales.**

**Macbeth asesina, los burgueses bailan como nobles y una sátira vampiresca estiria atrae a la comedia, el drama, la tragedia:** los estrenos de ópera y teatro de este año abarcan toda la gama de emociones. Desde febrero, Macbeth ha estado urdiendo sus intrigas asesinas en la Ópera de Graz, y en marzo le sigue un verdadero golazo con la opereta "Venus in Silk" del local Robert Stolz (estreno el 16 de marzo). En abril, llega "El burgués gentilhomme" de Jean Baptiste Lully y Molière como comedia ballet (estreno el 27 de abril), coproducido con el Teatro de Drama de Graz. Un espectáculo veraniego de teatro, danza, música y canto. En los escenarios del Teatro de Drama de Graz, los amantes del teatro también pueden esperar algunos proyectos emocionantes. En marzo comienza la obra galardonada con el prestigioso "Olivier Award" "Prima Facie" de Suzie Miller (estreno: 8 de marzo), y un mes después se estrena "Carmilla - Una sátira vampiresca estiria". La directora Luise Voigt adapta la novela de Sheridan Le Fanu y la convierte en un guion para una película porno. La obra está recomendada para mayores de 18 años.

Más información en: [oper-graz.buehnen-graz.com](http://oper-graz.buehnen-graz.com) y [schauspielhaus-graz.buehnen-graz.com](http://schauspielhaus-graz.buehnen-graz.com)

**Festivales con música emocionante: Styriarte, Salmo (Psalm) y Otoño Estirio (steirische herbst)**

El lema de la Styriarte de este año (21 de junio al 21 de julio de 2024) es el tan invocado "Poder de la música". El comienzo es apropiadamente grandioso con el oratorio de Handel sobre Alejandro Magno: "El Banquete de Alejandro o El Poder de la Música". Se realizará en la Sala Helmut List. Todo el mes estará lleno de música maravillosa: entre los puntos destacados se encuentran la música de fuegos artificiales en el escenario del Schlossberg, "L'Orfeo" de Monteverdi en la Sala Helmut List y su Víspera de Santa María en la Iglesia Parroquial de Pöllau. Si el clima lo permite, después del concierto "Picnic con Orfeo" en la Sala de los Planetas del Castillo Eggenberg, habrá un verdadero picnic en el parque del castillo. Para los amantes de los sonidos modernos, vale la pena visitar "Un Tributo Sinfónico a ABBA", y para los más jóvenes, el maravilloso concierto participativo "La Cigarra y la Hormiga" en el Palais Attems está en el programa. Ya en Semana Santa, en Graz, se celebra nuevamente el Festival del Salmo, esta vez bajo el título "Ciclos de vida" (24 de marzo al 1 de abril). Habrá música de diferentes regiones del mundo y para todas las estaciones: entre otros, se presentarán la Primavera Sarda, el Verano Panónico, el Otoño Estirio y el Invierno Escandinavo. Otro punto culminante de la temporada de festivales será el Otoño Estirio, del 19 de septiembre al 13 de octubre.

Más información y programas en: [styriarte.com/festivals/styriarte](http://styriarte.com/festivals/styriarte), [styriarte.com/festivals/psalm](http://styriarte.com/festivals/psalm) y [www.steirischerherbst.at/de](http://www.steirischerherbst.at/de).

**Salón Stolz: Experimentando y descubriendo la música**

Un museo para experimentar la música: el verano pasado se inauguró en Graz el Salón Stolz en honor al director de orquesta y compositor grazerino Robert Stolz. El museo tiene como objetivo brindar

acceso a la música clásica a todas las personas, y tanto niños como adultos pueden descubrirla y experimentarla de manera lúdica: ya sea a través de un juego de memoria melódico, teatro de danza o con los instrumentos parlantes. La curadora Gerlinde Podjaversek dijo en la inauguración: "Queremos inspirar a nuestros visitantes a descubrir el orgullo dentro de ellos mismos". Y lo logran: con unas gafas de realidad virtual, uno puede intentar dirigir la Filarmónica de Graz.

Más información en: [salonstolz.at](http://salonstolz.at)

### **Universalmuseum Joanneum: Nuevo museo y un sabroso viaje culinario a los antepasados**

El Universalmuseum Joanneum es el museo más antiguo y el segundo más grande de Austria. Y lo especial es que no es solo un museo, sino que son 19 museos y 1 zoológico en 14 lugares en toda Estiria. Este año, muchos nuevos y emocionantes exposiciones, así como una apertura de museo, esperan a los visitantes. En primavera, el Museo del Archiduque Johann en el Castillo Stainz abrirá sus puertas. Otras nuevas exposiciones incluyen "1934 - Precio y valor de la democracia" en el Museo de Historia y "Aspectos destacados de la colección de la Nueva Galería de Graz" con obras de Egon Schiele, Herbert Boeckl y Wilhelm Thöny. Se puede realizar una visita guiada muy especial en el Museo de Etnología en Paulustor y en el Museo de Historia para conocer más sobre los hábitos alimenticios de nuestros antepasados. Y no te preocupes, en la "Viaje Culinario en el Museo" también se cuidan los placeres del paladar. Más información en: [www.museum-joanneum.at/unsere-programm/genussreis](http://www.museum-joanneum.at/unsere-programm/genussreis)

### **Graz ha sido Patrimonio Mundial de la UNESCO durante 25 años.**

Todas estas experiencias culturales mencionadas se pueden disfrutar en la hermosa Graz, que ha sido parte del Patrimonio Mundial de la UNESCO desde 1999, es decir, desde hace ahora 25 años. En 2010, además, se incluyó el Castillo de Eggenberg. Un honor que se otorgó a la capital de Estiria gracias a su casco antiguo, el mejor conservado de Europa Central. La UNESCO elogia: "La estructura urbanística del sitio 'Ciudad de Graz - Centro Histórico y Castillo de Eggenberg' es un ejemplo sobresaliente de una interacción armoniosa de estilos arquitectónicos de épocas sucesivas. Cada época está representada por edificios típicos, que a menudo son obras maestras. La apariencia exterior de la ciudad y del castillo narra fielmente la historia de su desarrollo histórico y cultural común."

### **Entrada gratuita a muchos museos con la Graz Card**

Quien planee un viaje cultural a Graz debería conseguir definitivamente una Graz Card. No solo ofrece viajes gratuitos en el transporte público en la zona tarifaria 101 (que incluye toda la ciudad y el aeropuerto), sino también entrada gratuita a numerosos museos, incluido el Universalmuseum Joanneum. La Graz Card está disponible para 24, 48 y 72 horas.

Más información en: [www.graztourismus.at](http://www.graztourismus.at)

GRAZ TOURISMUS & STADTMARKETING GMBH

Messeplatz 1/Messeturm

8010 Graz

[info@graztourismus.at](mailto:info@graztourismus.at)

[www.graztourismus.at/en](http://www.graztourismus.at/en)